Тематика: Химия и химические отрасли производства 
	Исходный текст

	Перевод


	Описание технологического процесса.
Загрузка 1,0 кмоль

Диазотирование 4,4-1 – диаминодифениламин-2-сульфокислоты (аминофенилпараминовой кислоты)

Аппаратура: Чан №8049, вместимостью 7000 л, титановый, цилиндрический, оборудован титановой лопастной мешалкой, делающей 45 об/мин; змеевиком для охлаждения рассолом, паровым барботером, вытяжной вентиляцией; приборами для измерения температуры, барботажным абсорбером.

В чистый или освобожденный от предыдущей операции и осмотренный аппарат с растворительной станции по трубопроводу принимают 1860-2325 л (279±5)кг 100% аминофенилпараминовой кислоты в виде раствора с массовой долей 12-15%, включают мешалку и из мерника №8103 сливают (632±5) кг соляной кислоты в виде раствора с массовой долей 27,5%.

Суспензию хлоргидрата аминофенилпараминовой кислоты размешивают в течение 50-60 мин, измеряют объем и отбирают пробу для определения загрузки аминофенилпараминовой кислоты и соляной кислоты (анализы №№ 1, 2). Кислотность должна быть (174±5) кг, считая на 100% соляную кислоту.

В случае присутствия меньшего количества догружают соляную кислоту до нормы. 
	Description of manufacturing process. 

Loading - 1.0 kmole
Diazotization - 4,4-1 - diaminodiphenylamin-2-sulfonic acid (aminophenylparamic acid)

Equipment: Titanium, cylindrical 7000 L tank # 8049 with titanium blade agitator operating at 45 rev/min; coiled pipes for the cooling  with brine, steam bubbler, exhausted ventilation; devices for temperature measurement, bubble absorber.

1860-2325 L (279±5) kg of solution with the mass fraction of 12-15% of 100% aminophenylparamic acid is directed to the clean or emptied from the previous stage and inspected equipment from the solvent plant by means of the pipeline, the mixer is turned on and (632 ± 5) kg of solution with mass fraction of 27.5% of hydrochloric acid is drained to the measuring tank # 8103.
Suspension of hydrochloride of aminophenylparamic acid is stirred for 50-60 min, volume is measured and the sample is taken to determine the content of aminophenylparamic and hydrochloric acids (analysis ## 1, 2). Acidity should be (174 ± 5) kg, calculated with the reference to 100% hydrochloric acid.

In case of lesser content, additional portion of hydrochloric acid is loaded up to the standard.




